



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Pengukuhan Pengurus MAKIN di Bintan dan MATAKIN Kota Tanjungpinang



Pengurus MAKIN Bintan, MAKIN Cong Yi Bio, MAKIN Che Tek bio dan MATAKIN kota Tanjungpinang berfoto bersama.

TANJUNGPINANG (IM) - Dalam rangka menjaga agar roda organisasi Khonghucu di Bintan dan Tanjungpinang terus berjalan dengan baik, maka susunan Kepengurusan MAKIN (Majelis Agama Khonghucu Indonesia) di Kota Tanjungpinang dan Bintan masa bakti 2023-2027 yaitu MAKIN Bintan, MAKIN Cong Yi Bio dan MAKIN Che Tek Bio resmi dilantik dan dikukuhkan oleh Dewan Rohaniwan/Pengurus Pusat MATAKIN yang dalam hal ini oleh Sekretaris bidang Keorganisasian, Ws. Sunarta Hidayat pada Kamis (12/10) lalu, di Kelenteng Cong Yi Bio, Jl. Pelantar Datuk, Kota Tanjungpinang.

Pelantikan ini masih dalam rangkaian kunjungan kerja Ketua Umum MATAKIN beserta jajaran ke Kepulauan Riau. Setelah sehari sebelumnya menghadiri pelantikan Hari Lahir Nabi Kongzi ke 2574 dan meninjau pembangunan Kong Miao di Kabupaten Bintan.

Sebelum prosesi pelantikan, dibacakan Surat Keputusan Pengekangan MAKIN Bintan, MAKIN Cong Yi Bio, MAKIN Che Tek Bio dan MATAKIN Kota Tanjungpinang oleh Js. Darman Wijaya dari Pimpinan MATAKIN. Selanjutnya pembacaan naskah sumpah



Ws. Sunarta Hidayat memimpin prosesi pelantikan kepengurusan.

pelantikan oleh Ws. Sunarta Hidayat yang diikuti dengan saksama oleh seluruh pengurus kemudian diakhiri dengan Penandatanganan

berita acara dan penyerahan Surat Keputusan.

Ketua Umum MATAKIN Xs. Budi S. Tanuwibowo dalam sam-

butannya mengucapkan selamat dan sukses kepada pengurus baru MAKIN dan MATAKIN yang baru dilantik.

"Atas nama pribadi dan MATAKIN saya mengucapkan selamat atas pelantikan ini, saya meyakini Kepengurusan MAKIN-MAKIN maupun MATAKIN Kota Tanjungpinang yang baru dilantik ini semakin hebat dan maju serta dapat memberikan pelayanan yang lebih baik bagi umat Khong-

hucu di Kabupaten Bintan dan Kota Tanjungpinang. Untuk itu saya berharap para tokoh senior disini, termasuk Ws. Sriyanto tu-

rut membimbing dan membina generasi mudanya," ujar Budi S.T

Mengingat Jumlah umat Khonghucu Di Bintan dan Tanjungpinang yang signifikan, sambung Budi, maka kehadiran MAKIN-MAKIN maupun MATAKIN Kota di sini sangatlah penting agar pelayanan umat Khonghucu terutama pelayanan pernikahan, kedukaan dan pendidikan agama Khonghucu dapat terus berjalan dengan baik dan optimal.

"Selain itu di zaman yang semakin maju ini saya berpesan agar umat Khonghucu harus semakin mempunyai nilai tambah melalui pembinaan diri dengan terus belajar memperdalam wawasan dan ilmu, selain yang terkait keagamaan," pungkas Budi S.T. • kris



Ketum MATAKIN menyerahkan SK kepada Ketua MAKIN Bintan Gek Kue.



Ketum MATAKIN menyerahkan SK kepada Ketua MAKIN Cong Yi Bio, Hai Tong.



Ketum MATAKIN menyerahkan SK kepada Ketua MAKIN Che Tek Bio, Kelvin.

Berdayakan Ekonomi Masyarakat, Ikasdas Gelar Baksos Segorongwu dan Program Gerebek Kampung



Warga diajak jadi pedagang dan reseller barang-barang murah dalam program Gerebek Kampung.



Penjualan ratusan paket nasi kota layak gizi seharga Rp2 ribu



Pemeriksaan kesehatan secara gratis.

SURABAYA (IM) - Ikasdas (Ikatan Alumni SMPN 10 Surabaya) bersama Baksos Suroboyo kembali menggelar Baksos Segorongwu. Kali ini, kegiatan penjualan paket nasi layak gizi seharga 2000 tersebut, dilaksanakan di Kelurahan Kebonsari, Kecamatan Jambangan, Minggu (22/10). Menurut Ketua Ikasdas Bambang Udi Ukoro, pihaknya secara rutin menggelar baksos Segorongwu di lokasi berbeda,

setiap bulannya. Dengan tujuan mengajak masyarakat dan kaum dhuafa, untuk gemar sedekah.

"Kami ingin mengedukasi masyarakat. Bahwa untuk bersedekah, tidak harus menunggu kaya. Melalui kegiatan ini, dengan membeli paket nasi kotak layak gizi seharga Rp2 ribu. Masyarakat dan kaum dhuafa, dapat ikut bersedekah kepada sesama," ujarnya.

Bambang menambahkan, dalam kegiatan ini pihaknya juga

ingin memberdayakan ekonomi masyarakat, melalui program Gerebek Kampung.

"Kami bekerjasama dengan tiga perusahaan, yakni sepatu Trekker, pakaian merk Caesar, dan enamel atau peralatan dapur merk Ideal dari Kita Group. Dan mengajak masyarakat menjadi pedagang atau reseller, dari produk-produk tersebut. Tentunya dengan harga spesial. Hingga bisa dijual murah pada masyarakat," ungkapnya.

Kegiatan ini juga didukung sejumlah pihak. Diantaranya Lions Club Sidoarjo Grand, Universitas PGRI Adi Buana Surabaya yang memberikan layanan pemeriksaan kesehatan secara gratis, pameran hewan reptil dari Komunitas Reptil Surabaya, serta penjualan paket sembako murah.

Sementara itu, Camat Jambangan Ahmad Yardo Wifaqo sangat mengapresiasi kegiatan ini.

"Ini adalah kegiatan yang luar

biasa. Karena mengajarkan nilai luhur. Bahwa masyarakat kurang mampu atau yang belum beruntung secara ekonomi. Ternyata juga bisa bersedekah untuk sesama," ujarnya.

Dia berharap, kegiatan ini bisa digelar secara merata di seluruh kota Surabaya. "Kami selaku perwakilan pemerintah, mengajak pihak swasta, akademisi, dan kelompok-kelompok masyarakat. Untuk terlibat dan ikut serta, dalam

kegiatan semacam ini," ungkapnya.

Kegiatan baksos Segorongwu, dibuka dengan senam bugar bersama, yang berhadiah puluhan door-prize menarik. Dan ditutup dengan pemberian mushaf Al Quran pada tokoh masyarakat setempat.

Selain itu, masyarakat yang hadir juga dihibur musik dari musisi Baksos Suroboyo. Dan untuk memperingati Hari Sumpah Pemuda, juga dilaksanakan lomba fesyen bagi lansia. • anto tze



Panitia kegiatan berfoto bersama.

ATTI Meriahkan HUT PORPI ke-42 dengan Senam Taiji Quan

SURABAYA (IM) - ATTI (Asosiasi Tianxia Taiji Quan Indonesia) turut memeriahkan HUT ke-42 PORPI (Persatuan Olahraga Pernafasan Indonesia) yang digelar di Lapangan Semangat Pagi Universitas PGRI Adi Buana Surabaya, Minggu (15/10).

Ribuan undangan dari 21 provinsi, hadir mengikuti kegiatan tersebut. Sementara itu, serangkaian acara Gebyar HUT PORPI dan Senam Krea Budaya Daerah juga digelar di Gelora Hasta Brata.

Dalam kegiatan itu, Asosiasi Tianxia Taiji Quan Indonesia (ATTI) yang dipimpin Adi Setiyo, menampilkan Chen Shi Taiji Shan 24

"PORPI merupakan salah satu komunitas olahraga, yang berkontribusi menciptakan masyarakat yang sehat. Dirgahayu PORPI



Adi Setiyo (kelima kanan) bersama Ketua KORMI Hayono Isman,

ke-42," ujarnya

Adi berharap, dengan tampilnya ATTI dalam kegiatan ini, dapat mempopulerkan senam Taiji Quan pada masyarakat Indonesia.

Hadir dalam kegiatan tersebut Ketua KORMI (Komite Olahraga Masyarakat Indonesia) Hayono Isman, Sekretaris Jenderal KORMI Djainal Abidin Samanjuntak,

Ketua Umum PORPI Perdaningrum Yuniarti, Ketua Panitia Olih, dan Ketua PORPI Surabaya Hartantoro.

Dalam sambutannya, Hayono

Isman mengatakan bahwa memasuki usia 42 tahun, PORPI harus optimis. Serta meningkatkan kerjasama dengan KORMI.

Ketua PORPI Surabaya

Hartantoro mengucapkan terima kasih kepada seluruh sponsor yang menyukescikan acara ini.

Sementara itu, Asisten I Sekda Prov Jatim Benny Sampirwanto, yang hadir mewakili Gubernur Jawa Timur, menyampaikan bahwa olahraga merupakan tempat untuk menguatkan persaudaraan dan sportifitas.

"PORPI adalah senam kesehatan dengan semboyan Sehat Tanpa Obat Bugar Tanpa Alat. Gebyar acara ulang tahun ini terbilang sangat besar selama tahun 2023," ujarnya.

Kegiatan ini, dihadiri sekitar 3000 peserta.

Dimana 1000 peserta berasal dari PORPI DPD Jawa Timur, 1000 peserta dari PORPI DPC Kota Surabaya. Dan 1000 peserta lainnya, berasal dari 20 provinsi se-Indonesia. ● anto tze



Adi Setiyo bersama anggota ATTI saat menampilkan senam Taiji Quan.



Suasana HUT ke-42 PORPI di lapangan kampus Universitas PGRI Adi Buana Surabaya.

Siapkan Generasi Kompetitif Masuki Dunia Usaha dan Industri, United Tractors Adakan SOBAT Competition 2023



Iwan Hadiantoro (Direktur UT) menyerahkan penghargaan ke pemenang SOBAT Competition 2023.



Board of Director (BOD) UT berfoto bersama peserta SOBAT Competition 2023.

JAKARTA (IM) - PT United Tractors Tbk (UT) kembali menyelenggarakan SOBAT Competition 2023 untuk mendukung peningkatan kualitas pendidikan vokasi dan menciptakan generasi muda berkualitas yang siap memasuki dunia kerja dan industri.

Kali ini, SOBAT Competition 2023 mengusung tema "Inovasi Teknologi Tepat Guna untuk Menciptakan Generasi Berdaya Saing untuk Pendidikan Vokasi yang Berkelanjutan".

Perubahan ini diikuti oleh para siswa/i tingkat SMA/SMK/Sederajat dan juga para mahasiswa Politeknik/Universitas.

Latar belakang diselenggarakan SOBAT Competition 2023, karena terbatasnya inovasi dalam Program Studi Teknik Alat Berat (TAB).

Sehingga, UT membuat kompetisi di bidang TAB untuk me-

ingkatkan kompetensi generasi muda dengan menciptakan inovasi tepat guna.

Penilaian pada kompetisi ini berdasarkan kualitas inovasi yang dapat menghadirkan manfaat yang berdaya saing tinggi.

"Melalui program SOBAT Competition 2023, UT berkomitmen untuk meningkatkan kualitas dunia pendidikan

vokasi sekaligus merealisasikan Sustainable Development Goals (SDGs) poin keempat, yaitu pendidikan berkualitas.

Di samping itu, kompetisi ini merupakan wujud implementasi dari 14 pilar program SOBAT untuk menumbuhkan, mewadahi dan mewujudkan ide-ide kreatif serta inovatif dari siswa/i maupun mahasiswa sekolah vokasi" ujar CSR Manager UT, Himawan Sutanto.

Sejak diluncurkan pada tahun 2019, SOBAT Competition mendapatkan respon positif. Hal ini tercermin dari bertambahnya jumlah peserta setiap tahunnya.

SOBAT Competition 2023 diikuti oleh 2.716 dengan total 1.358 inovasi.

Pesbaran peserta pada SOBAT Competition 2023 kali ini cukup luas, dimana terdapat 1071 peserta yang berasal dari Jawa, 108 peserta dari Sumatera, 69 peserta dari Sulawesi, 135 peserta dari Kalimantan, dan 3 peserta dari Papua.

Adapun, pengumpulan inovasi oleh peserta melalui beberapa tahapan. Pada tahap pertama, peserta akan menuliskan dan mengumpulkan abstrak dari inovasi yang ditawarkan.

Selanjutnya, peserta diwajibkan menyusun makalah dan desain

prototipe dari abstrak yang sudah diajukan sebelumnya.

Terakhir, peserta yang mampu mengikuti dan dianggap lolos dari seleksi akan mendapatkan subsidi dana untuk membuat prototipe yang telah didesain sebelumnya.

Peserta juga akan didampingi langsung oleh mentor yang berasal dari tim SOBAT Competition 2023 dalam pembuatan prototipe tersebut.

Melalui program SOBAT Competition 2023, UT berharap dapat memberikan dampak positif terhadap peningkatan prestasi dan kompetensi siswa/i sekolah kejuruan serta mahasiswa/i sekolah vokasi.

Selain itu, para peserta memiliki daya saing, tangguh, serta dapat memberikan kontribusi untuk Indonesia di masa yang akan datang. ● bam

Pemenang SOBAT Competition 2023

Kategori SMA/SMK Inovasi Teknik Alat Berat :

- Juara 1 SMK Muhammadiyah 1 Kapanjen
- Juara 2 SMKN 2 Tarakan
- Juara 3 SMK Ma'arif NU 1 Sumpiuh
- Harapan 1 SMKN 5 Banjarmasin
- Harapan 2 SMK Muhammadiyah 7 Gondanglegi

Kategori SMA/SMK Inovasi Umum :

- Juara 1 SMK Muhammadiyah 3 Samarinda
- Juara 2 SMA NU Al Ma'arif Kudus
- Juara 3 SMK PGRI 2 Ponorogo
- Harapan 1 SMK Muhammadiyah 7 Gondanglegi
- Harapan 2 MAN 1 Kudus

Kategori Politeknik/Universitas :

- Juara 1 Politeknik Elektronika Negeri Surabaya
- Juara 2 Institut Teknologi Telkom Purwokerto
- Juara 3 Politeknik ATMI Surakarta
- Harapan 1 Universitas Sriwijaya
- Harapan 2 Universitas Sumatera Utara

Tim Sapuangin ITS Raih Juara 3 Dunia pada Ajang Shell Eco-Marathon 2023

SURABAYA (IM) - Menjadi satu-satunya perwakilan dari Asia Pasifik dan Timur Tengah, tim Sapuangin ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) berhasil menyabet juara tiga dunia pada gelaran Shell Eco-Marathon (SEM) World 2023 di Bangalore, India.

Perolehan ini berhasil mencatatkan nama tim Sapuangin ITS, sebagai mobil urban tercepat di kategori Internal Combustion Engine (ICE).

Kru External Relations Sapuangin ITS Aliffia Nur Arinda menuturkan, kemenangan ini dicapai usai timnya memupuk poin dari rangkaian kompetisi yang berlangsung sejak 10 Oktober 2023.

Rangkaian kompetisi ini mencakup Mileage Challenge dengan torehan 42 poin, dan 18 poin dari pengujian time trial. Serta tambahan delapan poin, saat tim Sapuangin berlaga pada Regional Championship di Mandalika.

"Kami mendapatkan 68 poin secara keseluruhan," tuturnya, Jumat (20/10).

Rinda menambahkan, kompetisi Mileage Challenge bertujuan menguji ketangguhan dan efisiensi bahan bakar mobil hemat energi.

"Pada kategori ini, kami berhasil memamerkan keunggulan dengan mengoptimalkan penggunaan bahan bakar,



Tim Sapuangin ITS bersama dosen pembimbing, Dr. Ir. Wityanto, digelaran SEM World 2023.

besar 281 kilometer per liter. Hingga meraih posisi kedua pada babak ini," ungkapnya.

Sedangkan pada pengujian time trial, mobil Sapuangin XI Evo 3 berhasil mengitari satu putaran lintasan dengan waktu satu menit 37 detik.

"Pada babak ini, kami menempati posisi kelima," imbuhnya.

Mahasiswa Departemen Teknik Material dan Metalurgi itu menambahkan, pada pengujian final race, atau balapan akhir. Semua mobil dari segenap tim yang berasal dari tiga benua, yaitu Asia, Amerika, dan Eropa, harus saling adu cepat.

"Adu balap ini sangat menegangkan. Karena harus melintasi 10 kali putaran, dengan panjang lintasan 904 meter. Sementara tim kami, harus start pada posisi kelima. Alhamdulillah, kami berhasil finish pada urutan ketiga," tuturnya.

Kemenangan tim Sapuangin ITS meraih juara tiga dunia pada Final Race World Championship 2023. Tentu menjadi kebahagiaan dan kebanggaan luar biasa bagi ITS dan Indonesia. Pencapaian ini merupakan buah kerja keras dan usaha tim Sapuangin ITS selama tiga bulan terakhir.

"Sesuai slogan kami, doa ibu yang selalu menyertai, turut menjadi pendukung keberhasilan kami mengharumkan nama bangsa," pungkasnya bangga. ● anto tze